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Indica à Chefe do Poder Executivo Municipal através
da Secretaria competente, a ânalise da viabilidade para
a criação de um corredor de cones destinado a prática
de atividades como caminhadas e ciclismos na Estrada
Yárzea do Boi, sentido Sede-Aeroporto.

O Vereador signatririo, fundamentado na legislação vigente e nc Regimento Interno desta Casa
IYDICA à Chefe do Poder Executivo Municipal, a anâlise da viabilidade para a criação de um
corredor de cones desúinado a prática de atividades como caminhadas e ciclismos nâ Estrada
Yítzea do Boi, sentido Sede-Aeroporto.

JUSTIFICATIVA

A justificativa para essa indicação é baseada na promoção da prática de atividades fisicas e
esportivas, como caminhadas e ciclismos, como forma de incentivar um estilo de vida saudável e ativo
na população local. A criação de um corredor de cones na Estrada Yérzea do Boi, sentido Sede-
Aeroporto, pode ser uma alternativa viável para oferecÊÍ um espaço dedicado a essas atividades,
proporcionando beneficios para a saúde e bem-estar da comunidade.

Aprá*íca regular de atividades Íísicas é fundamental para apromoção da saúde e prevenção de
doenças, como obesidade, doenças cardíacas e diabetes. Além disso, a atividade Íisica também
contribui para a melhoria do condicionamento fisico, fortalecimento muscular, controle do estresse e
melhoria do estado de ânimo. Ao criar um corredor de cones na Estrada Yirzea do Boi, a população
local terá um espaço destinado para a prática de atividades físicas ao a.r liwe, de forma segura e
organizada.

A Estrada Yfuzea do Boi pode ser uma opção adequada paÍa a criação do corredor de cones
devido à sua localízaçáo e características. Ela pode oferecer uma rota acessível e segura para a prática
de camiúadas e ciclismos, com boa visibilidade, pavimentação adequada e sirratizaçao adequada.
Além disso, a estrada pode proporcionar uma conexão conveniente entre a Sede e o Aeroporto,
oferecendo uma opção de deslocamento ativo e sustentiívelparaos moradores locais.

A criação do corredor de cones também pode promover a interação social e o convívio
comunikrio, estimulando o uso compartilhado do espaço público. A prática de atividades físicas ao ar
liwe pode promover a socialização entre os moradores, fortalecer os laços comuniüários e contribuir
para a construção de uma comunidade mais unidâ e engajada.

Além dos beneficios para a saúde e bem-estar, a ciaçáo do corredor de cones também pode ter
impactos positivos no meio ambiente e na mobilidade urbana. Ao incentivar a práúica de atividades
fisicas como caminhadas e ciclismos, pode-se reduzir a dependência de veículos motorizados,
contribuindo paru a redução da poluição do ar e do tráfego nas vias urbanas. Isso pode resultar em uma
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melhoria na qualidade do ar. redução do congestionamento e promoçâo da mobilidade sustentável na
região.

Em vista dos beneficios mencionados, é justificávei a indicação à Chefe do Poder Executivo
Municipal, por meio da Secretaria competente, para analisar a viabilidade da criação de um con'edor
de cones destinado àprática de atividades como caminhadas e ciclismos na Estrada Yétrzea do Boi,
sentido Sede-Aeroporto. Essa iniciativa pode promover a saúde, o bem-estar, a interação social, a

sustentabilidade e a mobilidade urhana na regiâo, çontribuindo paÍa uma cidade mais saudável e

sustentár'ei.

Fonte: hltps://pxhere.comipilphoto/2000--12

Plenário, 1 1 de maio de 2023.
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